

Comunicado de Prensa
Calvià, 31 de julio de 2023

Calvià rinde homenaje a los guardias civiles Diego Salvá y Carlos Sáenz de Tejada en el 14º aniversario del atentado de Palmanova

El alcalde de Calvià reclama “una memoria para defendernos de los que atentan contra las vidas y contra la Constitución”, “una memoria para no dudar y para tomar las decisiones cruciales que hoy afectan al Gobierno de España”

El Ayuntamiento de Calvià ha recordado este domingo a los dos guardias civiles Diego Salvá Lezaun y Carlos Sáenz de Tejada, asesinados por la banda terrorista ETA el 30 de julio de 2009, y ha celebrado un emotivo acto de homenaje en su memoria al cumplirse el 14º aniversario del atentado de Palmanova. El alcalde de Calvià, Juan Antonio Amengual, ha pronunciado un aclamado discurso en el que ha manifestado que “dados los actuales equilibrios políticos, yo, que alguien podrá decir que solo soy el alcalde de Calvià, me pregunto en este acto en el que recordamos a las dos últimas víctimas de ETA en España, si tenemos que olvidar a nuestros muertos o si podemos tener memoria. Memoria para defender la Democracia. Para defender la unidad de los demócratas. Para defendernos de los que atentan contra las vidas y de los que atentan contra la Constitución. Una memoria que, en mi opinión, también es histórica. Una memoria para no dudar y que debería servirnos para tomar las decisiones cruciales que hoy afectan al Gobierno de España”.

El acto ha contado con la presencia de los padres y familiares de Diego Salvá, y de compañeros y amigos de los dos guardias civiles asesinados. Han asistido la presidenta del Govern de les Illes Balears, Marga Prohens; el presidente del Parlament, Gabriel Le Senne; la delegada del Gobierno, Aina Calvo; el presidente del Consell de Mallorca, Llorenç Galmés, así como el comandante general de Baleares, Fernando Gracia Herreiz, y el coronel jefe de la Guardia Civil de Baleares, Alejandro Hernández Mosquera, entre otras autoridades civiles y militares. También han estado presentes representantes de diferentes asociaciones ciudadanas, miembros de la sociedad civil y de las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado y la Policía Local de Calvià, además de un numeroso público.

Tras las palabras del alcalde, el acto ha seguido con un tributo en el que, como muestra de respeto han sonado piezas musicales y se ha procedido a la colocación de una corona por parte de los padres de Diego Salvá y a la ofrenda floral institucional que han realizado el alcalde de Calvià y la presidenta del Govern. El acto ha finalizado con el himno de la Guardia Civil.